



デイ通信 つるの声

令和6年 11月号

今年の秋はあっというま
気づけば冬の足音が聞こえます
寒暖差がとても大きいので
着る物を上手く調整していきましょう



～沢山の寄付ありがとうございます～



読書月間にて、皆様に本の寄付を呼び掛けた所、沢山の本を頂戴しましてとても感謝をしております。
頂いた本は、一冊ごと丁寧に内容確認を行い落丁や、名前記載の消去、挟まっている物の異物の有無を確認してから、施設内にて沢山の皆さまに読んで頂いております。



～世界に一つだけのしおり～



読書月間に合わせて、工作も本にちなみ今回は、しおりを作りました。
予め、様々な色の紙を縦長に切っておいてそこにスタンプやマスキングテープで飾り付け最後にリボンをつけたら出来上がりです。
色や柄の種類が多く、あれこれと沢山スタンプしている方も居ました。
出来上がったしおりを是非使ってほしいです。

～つるみねは、トゲなしです～



午後のレクリエーションで、栗拾いに挑戦！
制限時間内に、何個取れるかというものです。
本当の栗はイガイガがついていますが流石に危ないので中身だけになってます。
色んな物がある中で、上手く栗を拾えるかな？
トングを使うのも、手のリハビリになります。
道具を上手く使って、何かを行うというのは脳へのいい刺激にもなるんですよ！

次回もお楽しみに